

**PIDE INDAGAR**

Si hubo anomalías en Senado, castigo: Alcalde

La presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, dijo que si hubo alguna irregularidad – en los contratos de servicios que autorizó Ricardo Monreal – en el Senado, que se investigue y sancione sin ninguna impunidad.

“Siempre, en caso de que se detecten, en cualquier circunstancia, una irregularidad, se tiene que proceder a que haya una investigación y a que sean las autoridades competentes quienes determinen, en caso de que haya alguna irregularidad, a los responsables sin ninguna impunidad, se trate de quien se trate”, afirmó.

“Eso lo hemos dicho siempre, es una regla fundamental en Morena y en nuestro movimiento, y nunca hemos participado ni participaremos en abonar a que haya impunidad o a que no se investigue algún tipo de irregularidad”, dijo.

Alcalde Luján insistió en que “si se detectan irregularidades se tienen que investigar las denuncias y eso es obligatorio y se tienen que abrir las carpetas de investigación y la autoridad correspondiente tiene que determinar la responsabilidad en caso de que hubiese”.

“Si hay diferencias, que haya un llamado a la unidad, que es lo que hemos venido planteando. En ese sentido, por supuesto que si se detectan irregularidades y que pudiera haber, no sólo en el Congreso, sino en cualquier espacio público y tratándose de recursos públicos, se tiene que proceder a presentar las denuncias”.

—Victor Chávez